

Visite de l'entreprise de transport port GROSDIDIER

Article rédigé par Romuald Arribas le 22 janvier 2015

Jeudi 11 décembre , les élèves de l'option découverte professionnelle ont découvert le secteur du transport et de la logistique grâce à l'entreprise GROSDIDIER

À travers la présentation de Mr GROSDIDIER , les élèves ont découvert :



► L'importance du département logistique dans la gestion de la flotte et la mise en place d'un service efficace et rentable.

► Le rôle des nouvelles technologies dans le suivi des camions et des marchandises.

Nous remercions Mr GROSDIDIER pour nous avoir fait découvrir son métier et le transport .



JPG (1.1 Mo)



JPG (1.2 Mo)